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Questions de la FSU pour la CCP-A du 21 novembre 2023 DACS 

                                                            
 
 

 

  Représentants DACS : Arnaud AUBERT, Christophe VILLERT, Franck MINE, Cécile 
DRIVIERE 
  Mme LEROY, cheffe de la DPAE 
  Mme PLUQUET, adjointe au chef de division de la DPAE 
 
Mme LEROY - Installation CCP  
Projet de RI 
Rôle des suppléants : peuvent participer aux échanges. Formulation de l’article 17 sera revue, 
formulation reprise d’autres documents. 
 
 
ISAE  
Mme LEROY - pas de maîtrise sur le versement. 
FSU - Explicitation de la problématique du versement inégalitaire avant 2017 (décret) puis de 
l’exclusion des DACS du versement de l’ISAE au motif qu’ils perçoivent déjà une prime (liée au 
DDEEAS donc à un diplôme professionnel). 
Mme LEROY - Remontée à la Direction académique de la paye. 
Décret de 2017 
FSU - Certains collègues ont obtenu le traitement et certains non. Au TA, le même jour, deux DACS 
ont eu gain de cause et le troisième non. 
FSU - DACS écartés de toute revalorisation. 
Mme LEROY prend acte de cette inégalité de traitement et revient vers nous. 
 
Bonification Indiciaire   
FSU - Nous sommes en attente de la parution du décret. Nous attirons votre attention sur ce point. 
Mme LEROY -  impact important au moment du départ en retraite. 
FSU - Dans le Nord Pas de Calais, certains collègues ont reçu un courrier. Rien dans notre académie. 
Mme LEROY - Gestion des DACS ambigüe au niveau de la paye. Gestion partagée département et 
académie. 
FSU – Nous avons remarqué des changements d’intitulés dans la fiche de paye et sur la page d’accueil 
de la messagerie professionnelle. Avez-vous des informations à ce sujet ? 
Mme LEROY - Pas de connaissance de changement au sujet de l’affichage des intitulés des bulletins 
de paye : « DACS PE CN » 
 
SEGPA inclusive 

FSU - Pouvez-vous nous donner des informations sur a mise en place des 6e Segpa inclusive ? 

Mme LEROY - hier au comité social d’intégration échanges sur école inclusive. Recteur : création 
gp de travail dédié à l’école inclusive. 

FSU – Pourrions-nous participer à ce groupe de travail en tant que DACS ? 

Mme LEROY - Nous faisons remonter que vous souhaitez être intégrés à ce groupe de travail. 
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Mobilité des DACS en CCP 

FSU – Pourrions-nous être présents à la commission du mouvement des DACS ?  

Mme LEROY -  Il y a bien une Réunion lors de laquelle pas CCP mais mouvement abordé de façon 
statistique. On pourrait prévoir de revoir cette pratique avec une réunion par an au moment du 
mois de juillet après DDEEAS et vous intégrer à ce moment. Lors de cette réunion, sont donnés le 
nombre de postes non pourvus, les affectations des DACS faisant fonction, le bilan de l’année 
écoulée et les prévisions pour l’année à venir. 

En 2022-2023 il y a eu 5 mobilités donc traitement limité. 

 

Questions diverses 

 

FSU - Quel est le nombre de collègues en postes en Segpa sans Cappei ? 

Nous nous renseignons et vous adressons les réponses dès que possible. 

 

FSU - Combien de départs en formation Cappei en Segpa/Erea l'an prochain ? 

FSU - Problématique qui se dégage par rapport aux départements. 1/3 des postes FF, c’est préoc-
cupant. On alerte depuis quelque temps. Il y a 13 DACS faisant fonction sur 44 postes, à peu près 4 
ou 5 FF sur les trois départements. 

Dans l’Aisne : FF meilleure situation et 1 départ par an. 

Mme LEROY -  Il y a eu des départs vers le corps des Perdir. Même si perdir peuvent devenir DACS, 
un seul sur académie a demandé un poste de DACS et cette personne avait déjà été DACS. Pour 
information : Perdir passage à l’IFSE : montant mensuel et part résultat 

 

FSU - CAPPEI : contingent départ en formation 

FSU - Beaucoup de personnels en candidats libres et non accès à la formation. Dans l’Aisne, on a 
dit à un PE à l’issue du passage de la certification, qu’il n’obtiendrait pas le CAPPEI cette année (il 
le passait en candidat libre) parce que on avait envie de lui donner accès à la formation l’année 
suivante. 

 

FSU -  Combien de départs en formation DDEEAS l'an prochain ? 

Mme LEROY - On a interrogé Mme SILVERT. On vous adresse le retour dès que possible. 

 

FSU -  Quid d’un pilotage académique des Dacs ? 
 
Mme LEROY - Nous remarquons votre volonté de réactiver le Copil des DACS 
FSU – C’était un moment d’échanges de pratiques intéressant. Actuellement nous avons 3 réunions 
de DACS par an. 
 
 
FSU - Quid de la loi Rihac concernant les Dacs qui sont des directeurs et directrices ? 
 
Mme LEROY - Nous nous renseignons et vous adressons les réponses dès que possible. 
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Question relayée au DAASEN et DASEN 

 
FSU - Quid de l’avancement des Dacs alors que la classe exceptionnelle et ses viviers sont remis 
en question par le nouveau ministère ? 
 
Mme LEROY  -  Ne maîtrise pas cet aspect. Prend acte de l’absence de valorisqtion de fonctions 
spécifiques dommageable. D’une perte d’avantage. La classe exceptionnelle accessible à partir du 
4ème échelon et refonte des viviers 

 

FSU – Les DACS percevront-ils la bonification pour mise en place du pacte allouée aux chefs 
d’établissement, IEN ASH et du premier degré et aux CT ASH ?  
Mme LEROY – Se renseigne 
 
 
Mme LEROY – Concernant toutes vos questions indemnitaires, on fait remonter à la DAF de 
l’académie. 
 
 


